



PAISAJES DE BARRO
PROYECTO DE INVESTIGACIÓN Y
EXTENSIÓN UNIVERSITARIA



Círculo peatonal turístico CASAS CON HISTORIA Antofagasta de la Sierra



Casa sobre El Torreón - Martina Fabián

Esta casa, construida a mediados del siglo XX por Cándido Velázquez, Benita Reales y sus hijos, aprovechó los recursos del Torreón de dos maneras: la pared rocosa protegía la vivienda y, además, proporcionó las piedras para levantar las paredes. El techo, de tipo tijera o lomo de toro, se construyó de cañizo, paja y torta de barro.

La vivienda tiene dos dormitorios, uno para los padres y otro para los 6 hijos. En su interior conserva un estrado, superficie elevada que aísla del frío del suelo que se utilizaba como cama. Las actividades domésticas se realizaban afuera: la cocina estaba pegada al muro, junto al patio, donde doña Benita tejía mantas y pullos. Junto al Torreón se construyeron los corrales para llamas y ovejas, y los niños jugaban a las escondidas.



Para más
información:



Audioguía

